

Appel à manifestation d'intérêt

Activités scientifiques partagées – octobre-décembre 2023

Un calendrier partagé de manifestations scientifiques

Le réseau GlobalMed a deux types d'activités :

- Un calendrier de manifestations scientifiques partagées toute l'année
- Une rencontre annuelle des partenaires.

Le calendrier des activités partagées au sein du réseau est composé de manifestations scientifiques dont le sujet rentre dans la thématique du réseau et qui peuvent être partagées *via* visioconférence ou podcast.

Cette programmation est établie au début de chaque semestre, après appel à manifestation d'intérêt (AMI) auprès des partenaires et validation par le comité scientifique du réseau. La communication de l'annonce et des moyens de partage de l'évènement est assurée par le comité de coordination du réseau via le carnet de recherche, l'envoi de courriels aux représentants du réseau qui relayent à leur communauté scientifique via leurs propres médias de communication.

Les partenaires peuvent participer aux rencontres annuelles et proposer des activités scientifiques (séminaire, colloques, tables rondes, conférences ...) pour le semestre universitaire à venir dont le format permet le partage auprès de la communauté dans la limite d'une proposition par partenaire et par semestre. Pour cela, ils répondent à l'appel à manifestation d'intérêt suivant.

Proposition de manifestation scientifique

Chaque partenaire a la possibilité de proposer une manifestation scientifique pour le semestre à venir (du 1er octobre au 31 décembre 2023), qui corresponde aux critères suivants :

- Le sujet de la rencontre doit rentrer dans les [axes thématiques du réseau GlobalMed](#)
- Il doit s'agir d'une **manifestation scientifique ouverte au public académique** (étudiants inclus), par exemple : une séance de séminaire, une table ronde, un atelier, une session de colloque, une conférence ou autre
- La manifestation scientifique doit pouvoir être **partagée à distance**, par visioconférence ou par podcast (voir annexe).

Forme des propositions

Les propositions sont à transmettre à annabelle.gallin@univ-amu.fr avant le **30 septembre 2023**.

Elles comprendront

- Titre et sous-titre de la manifestation
- Partenaire(s) (c'est-à-dire la ou les institutions organisatrices)
- Date
- Lieu
- Nature de la manifestation
- Langue(s)
- Résumé scientifique
- Moyen de partage à distance (visioconférence, podcast ou autre)
- Nom(s) de(s) l'organisateur(s)
- Lien (vers la page de présentation) et contact (pour les informations et les inscriptions).

Vous pouvez également envoyer une image d'illustration (affiche, programme) en format jpeg.

Annexe 1 : Vademecum pour le partage de manifestations scientifiques

Qui peut proposer une manifestation à partager ?

Tout membre d'une institution ou groupe de recherche [partenaire de GlobalMed](#) à partir du doctorat. Chaque partenaire pourra proposer au maximum une manifestation par semestre.

Organisation de la captation vidéo ou de la visio-conférence

C'est l'institution ou le groupe de recherche partenaire qui met en œuvre la captation vidéo ou le dispositif de visio-conférence. Il prévient les intervenants du partage de la vidéo ou de la visio-conférence au sein du réseau et recueille leur consentement. Il s'assure du respect du droit à l'image et de la protection des données personnelles concernant les intervenants.

Quelles informations sont nécessaires au partage ?

L'institution ou le groupe de recherche partenaire adresse aux coordinateurs du réseau l'affiche de la manifestation, son (pré-)programme, les liens nécessaires pour s'inscrire à la manifestation pour recevoir les liens de connexion ou les liens pour se connecter directement sur l'événement en direct.

Comment sont relayées ces informations ?

Sur le carnet de recherche GlobalMed : un article détaillant la programmation semestrielle, un article par activité partagée détaillant le programme et le mode de partage.

Sur le site internet de la MMSH : un article par activité partagée détaillant le programme et le mode de partage dans la rubrique Actualités.

Courriels aux référents des partenaires du réseau et aux personnels des laboratoires de la MMSH : annonce de la programmation semestrielle et rappels pour chaque activité.

Call for expression of interest

Shared scientific activities - October-December 2023

A shared calendar of scientific events

The GlobalMed network has two types of activities:

- A calendar of shared scientific events throughout the year
- An annual meeting of partners.

The calendar of shared activities within the network is composed of scientific events whose subject matter falls within the [network's themes](#) and which can be shared via videoconference or podcast.

This calendar is established at the beginning of each semester, after a call for expressions of interest sent to GlobalMed's partners and validation by the network's scientific committee. Communication of the announcement and of the means of sharing the event is ensured by the network's coordination committee via the GlobalMed site and by sending emails to the network's representatives, who relay the information to their scientific community via their own communication media.

Partners may participate in the annual meetings and propose scientific activities (seminars, colloquia, round tables, conferences, etc.) for the coming academic semester, the format of which allows for sharing with the community, within the limit of one proposal per partner and per semester. To do so, they must respond to the following call for expressions of interest.

Scientific event proposal

Each partner has the possibility to propose a scientific event for the next semester (from 1 February the 1st 2023 to June the 30th 2023), which corresponds to the following criteria:

- The subject of the event must be in line with [the thematic axes of the GlobalMed network](#)
- It must be a scientific event **open to the academic public** (including students), for example: a seminar, a round table, a workshop, a session within a colloquium, a conference or other
- **The scientific event must be able to be shared remotely**, by videoconference or by podcast (see annex).

Form of the proposals

Proposals should be sent to annabelle.gallin@univ-amu.fr before September 30th 2023.

They will include

- Title of the event
- Organizing partner(s) or institutions
- Scientific summary
- Date
- Location
- Nature of the event
- Language(s)
- Summary and/or programme
- Media (videoconference or podcast)
- Name(s) of the organiser(s)
- Link to the Internet page where the activity is presented and email address of contact (person in charge of informations and registering).

You can also send an illustration image (poster, programme) in jpeg format.

Annex 1: Vademecum for sharing scientific events

Who can propose an event to be shared?

Any member of a [GlobalMed partner institution](#) or research group from the PhD level upwards. Each partner may propose a maximum of one event per semester.

Organisation of the video recording or videoconference

It is the partner institution or research group that implements the video recording or the video-conference device. It informs the stakeholders of the sharing of the video or video-conference within the network and obtains their consent. He/she ensures that the image rights and personal data protection of the participants are respected.

What information is needed for sharing?

The partner institution or research group sends to the network coordinators the event poster, its (pre-)programme, the links needed to register for the event to receive the connection links or the links to connect directly to the live event.

How is this information relayed?

On the GlobalMed research blog: one article detailing the bi-annual programme, one article per shared activity detailing the programme and how it is shared.

On the MMSH Website: one article per shared activity detailing the programme and how it is shared.

E-mails: an email is sent to the GlobalMed referent within each partner institution and to the scientific staff of the MMSH research units in order to announce the semestrial programme, reminders are also sent for each activity.